

● EN UNA CLARA SEÑAL A LOS PRODUCTORES Y A LA POLICÍA

## Juan Pablo baja hoy a La Cruz

Con marcada expectativa se aguarda la llegada hoy del Gobernador, que presidirá una reunión en la Sociedad Rural de La Cruz, de la que participarán representantes de distintas sociedades rurales de la provincia y de la Asociación de Sociedades Rurales del Litoral.

**L**a convocatoria la realizó el presidente de la entidad cruceña, Fernando Gianelli, quien anoche confirmó la presencia del primer mandatario, que concurrirá junto a los ministros de Seguridad, Adán Gaya, y de la Producción, Walter Chaves, además de los generales Leguizamón, Aceval y Torres, actuales jefe, subjefe y titular de la Policía Rural.

Gianelli puso de manifiesto el entusiasmo que existe en los sectores productivos, no solo por el hecho de que el propio Gobernador baje a la localidad, sino por el respaldo político y de la Policía Provincial a las investigaciones realizadas en los últimos días que, hasta el momento, posibilitaron el secuestro de 130 cabezas y que pudieron ser bastantes



**UNA PRESENCIA OPORTUNA.** El primer mandatario tomará registro de los avances verificados en la lucha contra el abigeato, una modalidad que se destacó en el ámbito productivo.

más si hubiera existido mayor diligencia de la Fiscalía de Paso de los Libres, que demoró, sin justificación, el pedido de allanamientos.

Hoy el Gobernador tendrá la oportunidad de ver el trabajo de los peritos veterinarios en los bretes de

la Sociedad Rural, respecto a la hacienda que terminó de ingresar al caer la tarde de ayer.

El hecho tuvo una fuerte repercusión en los medios nacionales, particularmente La Nación y Clarín, así como en medios de todo el país, que coincidieron en la crítica por una demora que afectó la investigación.

Con todo, lo particular del caso es que, ante la opinión pública, la sociedad y los sectores productivos, la Policía de la Provincia mereció un inédito reconocimiento que hoy capitalizará Juan Pablo en el cónclave, que seguramente será el puntapié inicial de un diálogo provechoso para abordar otros temas considerados fundamentales por el sector productivo.

HOY CUMPLE 95 AÑOS MIENTRAS MIRTHA VA HACIA LOS 99

## Monsenor Castagna un símbolo de Corrientes

Nacido en General Lamadrid, Buenos Aires, el 12 de enero de 1931; cursó sus estudios en el Seminario Metropolitano de Buenos Aires, recibiendo la Ordenación Sacerdotal el 4 de diciembre de 1955. Fue designado Vicario Cooperador del Santuario porteño de Ntra. Sra. de Luján, luego de la parroquia de Ntra. Sra. del Pilar y más tarde de la Sagrada Eucaristía.

Entre los años 1961 y 1963 se desempeñó como secretario de Mons. Vicente F. Zazpe, primer Obispo de Rafaela. Durante los años 1963, 1964 y 1965 estudió en la Universidad Lateranense de Roma y en el Instituto "Lumen Vitae" de Bruselas. Fue designado, luego, Vicario Cooperador de la parroquia San Miguel Arcángel y, casi de inmediato, Vicario Coadjutor de la Inmaculada Concepción del barrio Belgrano, en Buenos Aires.

Fue Párroco de la parroquia Sagrada Familia y, al poco tiempo, ya Director del Consejo Pastoral Arquidiocesano, el Cardenal Aramburu lo designó Rector de la Iglesia Santa Catalina de Siena. Fue profesor de teología en la Universidad del Salvador y en la Universidad Católica Argentina. Lo designaron Asesor arquidiocesano del Movimiento Familiar Cristiano y de los Consejos arquidiocesanos de las jóvenes, mujeres y hombres de Acción Católica. Se desempeñó también como Director Espiritual del Secretariado arquidiocesano del Movimiento de Cursillos de Cristiandad.

El 24 de noviembre de 1978 el Papa Juan Pablo II



**CIUDADANO ILUSTRE DE LA PROVINCIA.** Radicado en Corrientes, la Legislatura, por el voto unánime de todas las bancadas, le otorgó la distinción de ser considerado ciudadano ilustre.

lo nombró Obispo Titular de Germania de Numidia y Auxiliar del Cardenal Juan Carlos Aramburu. Recibió la Ordenación episcopal el 29 de diciembre de ese mismo año. Se desempeñó como Vicario Episcopal de la Zona Centro de la Arquidiócesis de Buenos Aires, siendo Asesor de la Comisión Nacional de Justicia y Paz y miembro del entonces Equipo Episcopal de Pastoral Social en cuyo carácter ha dialogado con las máximas dirigencias políticas, económicas y sindicales del país.

El 28 de agosto de 1984 fue designado Obispo de la Diócesis de San Nicolás de los Arroyos, por el Papa Juan Pablo II, y tomó posesión de la misma el 20 de octubre de ese año.

Se desempeñó como presidente de la Comisión Episcopal de Ministerios, de la Conferencia Episcopal Argentina, y, posteriormente, presidió la Comisión Episcopal de Vida Consagrada, siendo, en el presente, Delegado de la C.E.A. para los Institutos Seculares. Representó al Episcopado Argentino en los Sínodos Episcopales sobre el sacerdocio ministerial (1990) y

sobre la Vida Consagrada (1994), como también en la Conferencia del Episcopado Latinoamericano de Santo Domingo (1992).

El 22 de junio de 1994 el Papa Juan Pablo II lo promovió a Arzobispo de la Arquidiócesis de Corrientes, tomando posesión de la misma el 27 de agosto de ese año.

En mayo de 1995, fue elegido presidente del Departamento para la Vida Consagrada del Celam.

Entre sus principales publicaciones se encuentran: "Misión evangelizadora de la Vida Consagrada" (1976); "Eucaristía, anonadamiento y amor". (1987); "María, Maestra de vida". (1989); "Muéstranos al Padre". (1991); "Ser pobre, hacia una cultura de la pobreza". (1994); "Ser Santo...¿es posible hoy?". (1997), todas ellas editadas por la Editorial Claretiana de Buenos Aires. La nueva Editorial: "La Palabra" se inició con una obra suya: "El secreto de Teresa de Lisieux" (1997).

La colección completa de Homilías de Castagna pronunciadas en el Santuario de María del Rosario de San Nicolás, se encuentra en dos publicaciones, a saber: una, correspondiente a los años 1986 a 1990, publicada por Ediciones Didascalia de la ciudad de Rosario; y otra, por el Centro de Difusión Mariana del mismo Santuario, que corresponde a los años 1990 a 1994. El 27 de septiembre de 2007 el Papa Benedicto XVI acepta su renuncia presentada de acuerdo al Derecho, lo nombra Arzobispo Emérito de Corrientes y Administrador Apostólico de la misma.